

Dürnmattweg 1

Tel. 62'639

Herrn

Prof. Dr. Karl Barth

B a s e l St. Albanring 186

Sehr verehrter Herr Professor,

Wahr
Wahr
Vielleicht darf ich annehmen, dass Ihnen mein Name bekannt ist. Nachdem ich früher elf Jahre lang einen Lehrstuhl für politische Theorie und Aussenpolitik an der Deutschen Hochschule für Politik in Berlin bekleidet habe, wohne ich seit beinahe zwei Jahren in der Nähe von Basel. Sie wissen vielleicht auch, dass ich die führende Zeitschrift für wissenschaftliche Politik, die "Zeitschrift für Politik" gegründet und geleitet habe (1907 - 1933). Jetzt wird sie im Propagandaministerium von einem Oberregierungsrat dieses Ministeriums redigiert.

Darf ich Sie in nächster Zeit einmal aufsuchen? Ich möchte Sie sehr gern kennenlernen und einiges mit Ihnen besprechen. Kürzlich hörte ich Ihnen Vortrag über die Bekenntniskirche und rief daraufhin bei Ihnen an, hörte aber von Ihrer Gattin, dass Sie unmittelbar nach dem Vortrag abgereist seien. Da auch ich dann für längere Zeit verreiste, unterblieb ein weiterer Anruf.

Wahr
Am besten wäre es, wenn Sie mich an einem der nächsten Tage (nicht aber morgen Mittwoch, wo ich schon früh aus dem Hause muss) vormittags antelephonierten und mir sagten, wann Ihnen mein Besuch recht ist. Inzwischen sende ich Ihnen einen soeben erschienenen Sonderdruck über das Problem der Wertfreiheit in der politischen Wissenschaft, der Sie hoffentlich interessiert.

In besonderer Hochschätzung und mit angelegentlichen Empfehlungen

Ihr sehr ergebener

